Los encierros

Periódico municipal de Riaza

Año VI • Nª 3 • Jueves 18 de Septiembre de 2014

DÍA SOLEADO EN LA MAÑANA..... Y TORMENTÓN POR LA TARDE

Salieron los becerros de las peñas desde los corrales de El Rasero, habían pasado la noche de manera tranquila en el mismo y así muchas personas pudieron acercarse en diferentes momentos a verlos.

Salieron sin bueyes para que gente más joven no tuviesen miedo de echarse a las calles de Riaza y coger el gusanillo de una afición tan nuestra.

Desde casi el inicio un becerro tomó la delantera a sus hermanos e iba abriendo huecos entre los numerosos corredores que se concentraron sobre todo a partir de la zona de la calle Las Damas. Muchos corredores preferían detenerse en el recorrido y hacer algún quiebro en vez de aguantar la velocidad a la que los becerros encaraban las calles riazanas.

Desde el jabalí en adelante el número de corredores se incrementó considerablemente dando la nota de colorido al final del encierro.

El segundo encierro con dos novillos para los mozos fue rápido pero bastante animado. Desde el inicio iban hermanados con los mansos pero fue llegar a la zona de la guardería, zona con más corredores lo que propicio que uno de los novillos se adelantase al seguir encelado a un par de corredores que con pericia hubieron de saltar a resguardarse en el muro de la guardería.

Este novillo cruzó completamente la calle para pegarse al vallado de la izquierda e ir apretando a los corredores q no esperaban la velocidad a la que el astado llegaba, desde el Jabalí hasta la curva de los Robles el novillo adelantado recorría la calle haciendo eses de un lado a otro persiguiendo a varios corredores que tenían que buscar refugio o acabar parándose para evitar la embestida.

Bonita estampa de la entrada a la Plaza de Riaza al ver mayor número de aficionados que se colocan delante de los astados y acaban llegando juntos abriéndose en abanico al acabar conduciendo la manada a su destino.

La tarde de ayer colorida en disfraces, en ocurrencias de las peñas y deslucida por una tormenta que obligó a resguardarse rápidamente no pudiendo disfrutar la mayoría de los asistentes de las faenas de todas las peñas actuantes. Una lástima pero desde aquí animar a las peñas riazanas a que sigan con la afición y que en el 2015 sigan con la chispa y el ánimo que tienen despertando carcajadas en el tendido.

Destacable la actuación de las féminas tras la becerrada, dando muestras de saber estar y valentía, que aunque hubo algún revolcón no mermaron las ganas y la afición de las chicas riazanas, todo un lujo en nuestra plaza que muestra que la afición y el arrojo no es cuestión de géneros. Enhorabuena a todas las peñas por la recaudación un año más.



















Momento del sorteo de ayer

PROGRAMA DE FIESTAS JUEVES 18 DE SEPTIEMBRE DE 2014

11:00 horas

Pasacalles por el recorrido del encierro con la Charanga Cubalibre

11:30 horas

Encierro Tradicional por las calles de la Villa. Suelta de reses para el recreo y fomento de la afición. **Encierro Infantil** para todos los públicos que sepan andar o vayan en hombros de sus padres. El encierro tendrá lugar por el recorrido del encierro hasta la plaza de toros.

12:00 A 14:00 horas y de 16:00 a 18:00 horas

Juegos infantiles en el Parque de El Rasero. Acto organizado por las peñas de Riaza.

17:30 horas

XIII Concurso de Recortadores "Villa de Riaza". Organizado por Toro Pasión.

En la Plaza Mayor.

Tras el concurso de recortes

Partidos de Pelota mano por parejas:

TAINTA Y JAIO (NAVARRA Y VIZCAYA) & SANTI ESTEBAN Y KERAL (NAVARRA)

20:00 hora

CALDERETA POPULAR, organizada por la Comisión de peñas y la A.C "Cruz de Mayo", en el patio del Colegio.

22.00 horas

Espectáculo de Fuegos Artificiales a cargo de "PIROTECNIA XARAIVA", en el parque de El Rasero.

A partir de su conclusión y hasta altas horas de la madrugada. Velada musical a cargo de la **ORQUESTA UNIVERSAL**.



















Debido al chaparrón de ayer durante el festejo y en ausencia de tener imágenes de todas las peñas participantes en el mismo no se pueden poner instantáneas de cada matador como en otras ocasiones, desde aquí pedir disculpas a los diestros actuantes.